



Analiza CNDH retirar propuesta para el INE

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) informó que está analizando una nueva propuesta de la integrante femenina del Comité Técnico de Evaluación de los aspirantes a consejeros del INE, tras las críticas a María del Socorro Puga por carecer de conocimiento en materia electoral y estar certificada en “yoga de la risa”. En un comunicado, el organismo expuso que “para evitar suspicacias y abonar a la confiabilidad y transparencia de la nueva integración del INE, estamos analizando ya una nueva propuesta a someter a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados”.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/analiza-cndh-retirar-propuesta-para-el-ine/1594228>